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Kleine Anfrage zur kurzfristigen schriftlichen Beantwortung  

gemäß § 46 Abs. 2 GO LT  

Abgeordnete Eva Viehoff, Imke Byl und Meta Janssen-Kucz (GRÜNE) 

Die Elbvertiefung hat begonnen: Wie steht die Landesregierung dazu? (Teil 2) 

Anfrage der Abgeordneten Eva Viehoff, Imke Byl und Meta Janssen-Kucz (GRÜNE) an die Landes-

regierung, eingegangen am 30.09.2019 

 

Das Wirtschaftsministerium setzt laut einem HAZ-Artikel vom 26.09.2019 auf eine norddeutsche 

Hafenkooperation anstatt auf eine weitere Elbvertiefung. Am 24.09.2019 berichtete zudem der 

NDR, dass ein Gutachten einen Rückgang des Stints in der Elbe festgestellt habe. 

1. Welche Erkenntnisse hat die Landesregierung zum Rückgang des Stints, und wie bewertet 

sie diese? 

2. Gibt es in Bezug auf eine Hafenkooperation der Norddeutschen Häfen aktuell Gespräche mit 

dem Hamburger Senat oder mit der Hamburg Port Authority? 

3. Wie steht die Landesregierung zu einer Tonnagenbegrenzung beim Bau von Containerschif-

fen? 

 

(Verteilt am 02.10.2019) 
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